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　　   民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。

　質疑応答の主な内容は以下のとおりです。
① コロナ禍での行事について、保護者の参加が制限されているが、緩和することはないのか。
→［あおば］各自治体で対応は異なっているが、最近の状況は緩和されてきている。各自治体の考
　　　　　　え方を確認したうえで特に屋外行事は制限をなくしていきたいが、保護者と一緒に考
　　　　　　えていきたい。
　
② 来年度の体制や、パート・アルバイト職員の継続雇用はどうなる予定なのか。
→［あおば］法人内では、担任となる予定の職員は確保できている。新規採用の試験を引き続き行
　　　　　　うとともに、岸部保育園に勤務しているパート・アルバイト職員と面談していく。

③ 移管後、現在の岸部保育園職員はどの程度残ることになるのか。
→［吹田市］正職員については、引継ぎ保育では園長等（1年間）、保育教諭（3ヶ月間、6か月
　　　　　　間）、看護師・用務員（1ヶ月間）が残るが人選は未定である。正規職員以外につい
　　　　　　ては、現在調整中。
　
※三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

　岸部保育園園長と、あおば福祉会から来ていただいている中村園長、酒井保育士、小澤保育士か

ら、3か月間に入ったクラスや行事、会議などを踏まえ、保育で大事にしていることや、そのねらい

等を引き継いでいることについて報告がありました。また、これからは当番保育にも入っていただく

予定です。

　あおば福祉会から、写真販売については、保護者がインターネットで写真を閲覧して購入する方法

を、布団については、現在の在園児に変更はありませんが、新入園児は布団を用意して持参する方法

を御説明していただきました。今後、父母の会で御検討いただくことになりました。

https://www.city.suita.osaka.jp/home/soshiki/div-jidou/kosodate/_72166/_72171/_80281.html

令和４年(2022年)7月11日発行

合同保育の報告

　7月2日に、4回目の三者懇談会を開催しました。遊戯室で8名、Ｚｏｏｍで７名の保護者の方に御

参加いただきました。今回は、4月からの合同保育の報告を行い、あおば福祉会から、写真のWeb販

売の御提案や園児が使用する布団の取扱い変更の御説明がありました。

あおば福祉会からの提案・引継ぎ状況の報告・質疑応答
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【お問合せ】
児童部子育て政策室 民営化担当
Tel:06-6384-3104 Fax:06-6368-7349
E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp

岸部保育園の民営化に

ついてのWebサイトは下

記のリンクから御覧くだ

さい。

三者懇談会の開催

次回の三者懇談会開催については、開催日時が決まり次第お伝えいたします。

https://www.city.suita.osaka.jp/home/soshiki/div-jidou/kosodate/_72166/_72171/_80281.html

